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Zitat von DB4 

Zitat von vokuhila 

Wenn man im Gegensatz zu vielen anderen Vereinen in Liga 2 ein "deutliches"
Transferminus in dieser Wechselperiode verzeichnet hat, kann es anscheinend
nicht so schlimm sein. Sonst hätte man nur auf ablösefreie Transfers gesetzt
und hätte u.a. auch Hack für weniger ziehen lassen müssen.

Also viel Ahnung hats du nicht, zum einen kennst du bestimmt die Zahlen nicht. Oder
kannst du die Ausgaben und Einnahmen genau sagen? Weißt du wie viel wir für
Medeiros, Petrak, Cerin bekommen haben?

Weißt du wie viel wir wirklich an Ablöse bezahlt haben?

Ich behaupte Nein.

Und Auserdem geht das Geschäftsjahr bis 30.06. 2021 also kann man auch im Winter
benötigtes Geld durch Transfers generieren oder Wechsel die vor dem 30.06
stattfinden verrechnen.

Ohne Zahlen zu kennen würde ich auch behaupten das der Kader wesentlich billiger im
Gehalt ist wie letztes Jahr.

Frey, Ishak, Kerk, Mavropanos, Medeiros, Petrak usw sollten wesentlich mehr verdient
haben wie die bisherigen Spieler.

Eine weitere Chance wäre es durch eine gute Saison die eingebrochen Stillen Reserven
in Form von Marktwerte wieder zu heben.

Es ist viel zu früh um was genaues zu sagen.

Alles anzeigen 
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Komischerweise kennen die Pessimisten hier im Forum alle genauen Zahlen. Ich behaupte nicht
mehr zu kennen als die Gegenseite, nur ist meine These viel glaubwürdiger als die Mär vom
insolventen Glubb.
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